



L'exarque patriarcal d'Europe occidentale a représenté l'Église orthodoxe russe à l'intronisation du nouveau primat de l'Église albanaise



Service de communication du DREE, 30.03.2025. L'intronisation du primat nouvellement élu de l'Église orthodoxe albanaise a eu lieu à Tirana, capitale de l'Albanie, le 29 mars. Suivant les résultats des élections tenues le 16 mars, les membres du Saint-Synode de l'Église orthodoxe albanaise ont élu à l'unanimité le métropolitain Jean de Korçë. L'intronisation a commencé par l'entrée solennelle du nouveau primat à la cathédrale de la Résurrection de Tirana. Ensuite, l'évêque Anastase de **Krujë** a lu le message du Saint-Synode sur l'élection du nouvel archevêque de Tirana et de toute l'Albanie, et le métropolitain Nicolas d'Apollonie a remis au nouveau chef de l'Église la crosse des primats. Le président de la république d'Albanie, Bajram Begaj, la présidente du Parlement, Elisa Spiropali, le ministre grec de la Défense, Nikos Dendias, l'ambassadeur de Russie en Albanie, A. Zaïtsev, assistaient à la cérémonie.

Le Patriarcat de Constantinople, le Patriarcat d'Alexandrie, le Patriarcat d'Antioche, le Patriarcat de

Jérusalem, l'Église orthodoxe géorgienne, l'Église orthodoxe serbe, l'Église orthodoxe roumaine, l'Église orthodoxe bulgare, l'Église orthodoxe de Chypre, l'Église orthodoxe de Grèce, l'Église orthodoxe des terres tchèques et de Slovaquie, l'Église orthodoxe de Macédoine, l'Église orthodoxe en Amérique avaient envoyé leurs représentants.

Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, l'Église orthodoxe russe était représentée à l'intronisation du nouveau primat de l'Église albanaise par le métropolite Nestor de Chersonèse et d'Europe occidentale. A l'issue de la cérémonie, l'exarque patriarcal en Europe occidentale a personnellement félicité le nouveau primat, lui offrant des encolpions et une croix.

Le métropolite Nestor était accompagné du hiéromoine Irénée (Gribov), recteur du Centre de formation Sainte-Geneviève-de-Paris, rapporte le site du diocèse de Chersonèse.

Le même jour à Tirana a été donné un banquet au nom de Sa Béatitudo l'archevêque Jean de Tirana, pendant lequel le nouveau primat de l'Église orthodoxe albanaise a reçu les félicitations des représentants des Églises orthodoxes locales. Le métropolite Nestor de Chersonèse a lu le message de félicitations de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93033/>